



Antwort zur Anfrage Nr. 0715/2012 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
betreffend **Finanzierung des Vereins Citymanagement durch die GVG (BÜNDNIS
90/DIE GRÜNEN)**

Die Anfrage wird von der Grundstücksverwaltungsgesellschaft mbH (GVG) wie folgt beantwortet:

Der Verein City Management e.V. steht allen Interessierten für eine Mitgliedschaft offen. Er wurde 1997 gegründet und vom Land Rheinland-Pfalz gefördert. Der Verein unterstützt das vom Stadtrat einstimmig verabschiedete Stadtleitbild und die Landeshauptstadt im Städtewettbewerb Rhein-Main. Als Dialog- und Handlungsforum werden Ideen der Akteure aus Politik, Wirtschaft, Einzelhandel beraten und umgesetzt. Die Wirtschaftsförderungsgesellschaft der Stadt Mainz, GVG mbH und weitere städtische Gesellschaften, als auch die Stadtverwaltung engagieren sich zur Umsetzung Ihrer Aufgaben gemeinsam mit den Innenstadtakteuren in diesem Verein.

zu 1.

Die GVG lässt dem Citymanagement jährlich 30.677,51 € zukommen.

zu 2.

Die GVG ist steuerlich anerkannte Wirtschaftsförderungsgesellschaft der Stadt Mainz

Mainz, 24.01.2014

Gez.
Christopher Sitte
Beigeordneter

